



令和6年2月16日発行

# 学校だより

第8号

江戸川区立松江第三中学校

〈 教育 目 標 〉

- 1 素直で明るい、心豊かな生徒を育てる
- 2 自ら進んで、よく学びよく働く生徒を育てる
- 3 責任を重んじ、正義と規律を尊ぶ生徒を育てる

## 3学期をむかえて

校長 大久保 和彦

1年生のための大会がさまざまな部活動で開催されています。試合に出ると緊張を感じることもあろうかと思いますが、これも貴重な経験です。また、試合から学んだことを通して練習を見直すことも大きな成長につながります。これからの活躍も楽しみです。

2年生は、2月2日（金）に鎌倉校外学習を実施しました。早朝、実行委員が校庭で仲間の登校を迎え、順調に開会式を済ませた後、バスで鎌倉へ向かいました。鎌倉はたくさんの中学生が校外学習で訪れていて、見学場所はにぎわっていました。そのような中、本校生徒は落ち着いて班ごとに行動し、計画した行程を進み、最終目的地の鶴岡八幡宮に全班が無事に集合しました。修学旅行に向けて有意義な経験を積むことができたと思います。

3年生は進路決定の大詰めを迎えています。体調管理に留意して、入試本番で実力を存分に発揮するよう願っております。

## 土曜授業・道徳授業地区公開講座

1月27日（土）の土曜授業および道徳授業地区公開講座にたくさんの保護者をはじめ地域の皆様や本校元校長先生もお越しいただき、ありがとうございました。また、アンケートにもご協力いただきました。ありがとうございました。今後の授業の参考、教員の励みにさせていただきます。

## 2年鎌倉校外学習

2月2日（金）2年生は鎌倉校外学習に行きました。肌寒い天候でしたが鎌倉到着後、各班ごとに事前に計画したルートでまわりました。鶴岡八幡宮の広さや歴史を感じたり、高德院の大仏を見て大きさや中に入れることに感動したり、銭新井弁天ではみんなでお金を洗ったりとそれぞれ班ごとに楽しみながら学ぶことができました。ハプニングもありましたが来年の修学旅行に向け、よい学習の機会となりました。



## AED屋外設置になりました

正面玄関わきの校内に設置していたAEDが誰でも使えるようにと正門そばの屋外に設置されました。今まで通り校内で必要になった時は使用することができます。いざというときのために、設置場所を自分で確認しておきましょう。また使用方法も調べておくといいですね。保健体育の教科書にも載っていますよ。

